
令和６年度大阪府立泉大津高等学校学校運営協議会（第３回） 議事録 

 

日 時：令和７年３月３日（月）13:30～14:40 

場 所：大阪府立泉大津高等学校 会議室 

出席者：湯峯委員、植野委員、大西委員、佐藤委員、 

中川校長、寺本事務長、徳永教頭、西村首席、村口首席 

 

議題 

・令和６年度学校経営計画・学校評価の達成状況について 

 ・令和７年度学校経営計画について 

 

質疑応答・意見交換 

・食堂にアイスを活動のような、生徒が自分の通っている学校をより良くしようと行う活

動をもっと増やしてほしい。（委員） 

→目標設定が高すぎて実現することができなかったが、生徒会執行部が作戦を練り、校

長室や職員室でプレゼンをし、全校を巻き込んで主体的に活動をしていた。次期生徒

会執行部も頑張ってほしい。（校長） 

・具体的な課題だと生徒は頑張りやすい。（会長） 

・季節のタイミングを考えて、もう一度やってほしい。（委員） 

 

 ・クラブ活動について、小中学校との交流だけでなく、大学生と交流したり、地域の大会

に参加したり、社会人との交流をする中でいろいろと学んでほしい。（委員） 

・泉大津市のスポーツ大会に参加するのも良い。（会長） 

  

・学校評価に△があるが、泉大津高校の授業アンケートや学校教育自己診断での満足度は

非常に高いと思う。（会長） 

  

・DX 推進事業は大阪府の公立高校で何校が採用されたのか？（委員） 

  →大阪府の公立高校で 42 校が採用され、本校では「DX で地域と繋がる」をテーマに、

来年度以降、高齢者や幼児との交流をしながら地域課題の解決をめざす協働的・探究

的な学びの充実に取り組んでいく。（校長） 

・今は幼稚園でも年長からプログラミングでキャラクターを動かしたりしている、その

入り口として、高校に幼稚園児を呼んで体験してもらうと良いと思う。（委員） 

  

・泉大津高校の公式インスタグラムを楽しみにしている。子どもの様子がわかる。（委員） 

  

・来年度、万博には行きますか？（委員） 

  →９月に全校生徒が行く予定。（校長） 


